Prière universelle

du 18 février 2024

1er dimanche de Carême

...dans le désert, il resta quarante jours, tenté par Satan.

Nous te bénissons, ô Père, et nous invoquons ta force pour que tous les membres de l'Eglise sachent résister aux tentations de ce monde.

Oui, j'établis mon alliance avec vous : aucun être de chair ne sera plus détruit par les eaux du déluge...

Nous te bénissons, ô Père, et nous invoquons ton alliance pour que le monde et ses dirigeants protègent toute vie humaine, depuis son commencement jusqu'à sa mort naturelle.

Le Christ, lui aussi, a souffert pour les péchés,

Nous te bénissons, ô Père, et nous invoquons ton amour pour que tu consoles les persécutés, les victimes des guerres et les malades en phase terminale.

Sa justice dirige les humbles, il enseigne aux humbles son chemin.

Nous te bénissons, ô Père, et nous invoquons ta justice pour que chaque paroissien aide son frère humblement.